

[Accueil](#) / [France - Monde](#) / [Éducation](#)

## Cornebarrieu. Une journée pour aller à l'école sans voiture



[f](#) [t](#) [in](#) [📄](#) [✉](#)

**Éducation, Animations, Cornebarrieu, Environnement**

Publié le 11/06/2021 à 05:13 , mis à jour à 05:19

Fin mai, l'association 2P2R (2 Pieds, 2 Roues) Cornebarrieu a organisé le challenge Ayav (Allons Y A Vélo), en partenariat avec les trois écoles de la ville. Cette première édition a eu un succès au-delà des espérances des organisateurs.

Les directrices, les équipes enseignantes, les animateurs de l'Alaé et la municipalité ont aidé à rendre possible cette initiative, en participant à l'organisation, en réalisant le comptage des participants et en créant des parkings à vélos supplémentaires.

De nombreux enfants, dont certains accompagnés par leurs parents, ont participé à l'événement avec en tout 502 enfants qui sont venus à vélo, à pied ou encore à trottinette : 174 pour Saint-Exupéry (soit 52 %), 149 pour les Ambrits (soit 62 %) et 179 pour les Monges (soit 64 %).

Les parkings à vélos étaient pleins et les piétons étaient aussi très nombreux.

Finalement, c'est l'école des Monges qui gagne le trophée Ayavette, qui a été fabriqué par un membre de 2P2R et parent de deux enfants de l'école des Ambrits.

Les retours des parents ont été positifs, et certains ont déclaré : "C'était particulièrement agréable de venir à pied et à vélo, et il y avait moins de voitures sur la route."

Mention particulière aux quartiers des Ambrits et de Lasbadorque qui ont organisé un "bus cycliste" en évitant la route de Bouconne.

Des lots ont été distribués en fonction du tirage au sort de la tombola. Ils ont été offerts par un magasin partenaire (trois casques et un maillot enfant) et les associations 2 Pieds 2 Roues Toulouse (gilets fluorescents, sonnettes) et 2 Pieds 2 Roues Cornebarrieu (porte-clés, trophée).

Quelques jours plus tard le trophée a été remis à l'école des Monges.



**Correspondant**